



おくの

牛久市立奥野小学校

学校だより No.10

発行日 H28.3.1



学校だよりのカラー版はホームページで御覧頂けます。

ますます盛り上がる奥野の教育

2月は、国際理解教育関係のイベントで盛り上がりました。奥野の教育は、着実に進んでいます。

全校イングリッシュタイム, 大成功！！

2月5日(金)には、体育館で全校イングリッシュタイムに挑戦しました。ALTのスティーブン先生、アレックス先生の英語での指示で、子ども達はゲームを



楽しみました。参観してくださっていた地域の方・保護者の方からは、「一年生も英語の指示が分かるんですね。」「聴いただけで動けるなんてすごい。」「奥野の教育は間違っていないですね」など、お誉めの言葉をたくさんいただきました。

全校イングリッシュタイムは、全国初の試みです。全校児童が一堂に会して、イングリッシュタイムを行うことができるのも、少人数の奥野ならではの事だと思います。

地域連携



2月7日(日)には、日曜奥野カッパ塾で「スポーツ教室」が開かれました。ヘルシーボールや大縄跳び、カーリングに似たユニカールという競技をみんなで楽しみました。

奥野には沢山のボランティアの方がいます。地域と学校がしっかりとタッグを組んで、教育活動を繰り広げています。日曜奥野カッパ塾は、まさに「奥野の教育」なのです。

小中連携

2月12日(金)には、6年生が牛久第二中学校の入学説明会・体験入学会に参加しました。この写真は、牛久二中にある6年1組の教室での学習風景です。牛久二中には、奥野小の6年生のためだけの教室が常置されています。

9年間の学びの連続性を大切にしていることも、「奥野の教育」の特徴なのです。



教育活動等に関するアンケート結果のお知らせ

1月に実施いたしました「教育活動等に関するアンケート」へのご協力、大変ありがとうございました。集計結果がまとまりましたので、お知らせいたします。アンケート結果は、今後の学校教育の改善等に役立てていきたいと思っております。評価は、(5:あてはまる, 4:だいたいあてはまる, 3:ふつう, 2:あまりあてはまらない, 1:あてはまらない)となっています。

No.	項目	評価(単位:人)					
		5	4	3	2	1	
1	学習	子どもは、4月と比べて、勉強に関して何かひとつでも「できるようになった」と自覚している。	32	35	26	2	0
2		子どもは、4月と比べて、運動に関して何かひとつでも「できるようになった」と自覚している。	35	28	28	3	1
3		子どもは、家で宿題や自主学習をする習慣がついた。	31	24	26	11	3
4		子どもは、読書に興味や関心をもっている。	24	24	26	17	4
5	心	学校は、児童をほめたり認めたりして自信を育てている。	28	33	30	2	0
6		学校は、命の大切さや思いやりの心を育てることに努力している。	28	37	27	2	1
7		子どもは、家族や地域の方に対して、元気に挨拶をしている。	30	31	30	3	0
8	生活	子どもは、「学校が楽しい」と言っている。	35	29	27	3	0
9		学校は、きまりやマナーを守ることなど生活指導に努力している。	34	32	27	1	0
10		学校は、子どもをよく見て、適切な生活指導や支援をしている。	27	31	30	4	2
11	学校経営	学校は、学び合う学習を推進し、児童が興味をもって取り組む充実した授業を展開している。	29	35	27	4	0
12		学校は、運動会・奥野っ子ステージ等、学校行事において子どもが自分の良さを発揮し、意欲的に活動するように指導している。	41	29	23	2	0
13		学校からの各種たより、ホームページ等を通して、学校や児童の様子がわかるようになっている。	47	32	13	1	1

【いただいたご意見から、一部を紹介します】

- ◆ 現在公開日がありますが、できれば週に一回あればもっと沢山の方が来校できるかと思っております。学校任せにせず、沢山の人が学校での子ども達の様子を把握して頂けることを願います。
- ◆ 運動会や奥野っ子ステージでは、子ども達のアイディアで主体的に活動でき良かったと思っております。授業がとても楽しく、勉強(学ぶこと)が更に好きになったように感じます。
- ◆ 奥野小は持久走大会をなぜしないのですか。他の牛久の小学校は父母も楽しみな行事の一つのようですが。
- ◆ プリントを繰り返し学習し、学力の向上を図ろうとして下さっている努力を感じ、ありがたいと感じております。家庭でも、出来ていないところと一緒に学ぶ努力をしていければと思っています。